

認知症講演会

住宅防火訪問に伺います

とき 10月13日(土)午後1時30分～3時(受付開始午後1時)

ところ 七宝病院会議室

内容 演題「認知症と自動車運転～認知症の方が地域で豊かに生活するために～」

認知症は、65歳以上の高齢者の7人に1人がかかると言われています。

平成29年3月には改正道路交通法が施行され、75歳以上のドライバーが「認知症のおそれ」があると判定された際、医師の診察が義務付けられました。今回は、専門医による診断的重要性、四大認知症の特徴と問題点、医師や家族の責任問題、車がなくても暮らせる地域づくりの必要性等を認知症専門医が講演します。

講師 認知症疾患医療センター長
覚前淳氏
定員 150名
参加費 無料

※事前申込が必要です。
※定員になり次第、受付を終了します。

申込・問合せ先 認知症疾患医療センター七宝病院

（443）7900

海部東部消防組合では、大治町、あま市の住宅火災による死者ゼロを目指すため、1人暮らしの65歳以上の世帯を対象に高齢者住宅防火訪問を実施しています。

火災統計によると住宅火災による死者の6割以上が65歳以上の高齢者です。そのため、火災を早期に発見、避難できるよう住宅用火災警報器設置の普及推進、住まいの安全チェック表に基づづく防火指導を行っています。

なお、訪問の際は消防職員が消防手帳を提示し、身分を明らかにしてから行いますので、ご協力をよろしくお願いします。

要因が影響していると考えられます。

また、昨年6月の経済財政諮問会議の基本方針で、生涯にわたる歯科健診の充実や要介護者等への口腔機能管理推進等、歯科保健医療サービスを進めることが提言されました。歯と口腔の健康を誰もが保てるように、皆が協力していくことが必要です。海部地域は全ての市町村に「歯と口腔の健康づくり推進条例」があります。これからも社会の活力を維持していく上で、平均寿命の伸び以上に健康寿命を延伸することが望まれます。8020運動をさらに推進し、個人が歯と口腔を含めた健康寿命を延ばすことが大切であり、歯と口腔の健康に対してセルフケアを進め、定期歯科健診や歯科治療を受けて、歯と口腔のケアを心掛けることが必要です。

歯の健康講座

海部歯科医師会

「2人に1人は8020(はちまるにじまる)」

平成28年の歯科疾患実態調査で、80歳で20本以上の

歯を持つ方の割合が50%を超えるました。豊かな食生活を送る上で20本程度歯があれば、支障が少ないとされています。平成元年に8020運動の推進が提唱されて今年で30年目を迎え、当初の目標を達成したこととなります。20歳以上で過去1年間に歯科健診を受けた人の割合は、この10年で34%から53%に増えています。これは、1日3回以上歯を磨く方が増え続けており、フッ化物応用、デンタルフロス、歯間清掃ブラシなどの普及や歯を残すことへの関心の高まり等、多くの要因が影響していると考えられます。



9月の公民館ロビー展示
水墨画展
9月1日(土)～15日(土)
●水墨画同好会
男女共同参画パネル
9月16日(日)～30日(日)
●社会教育課
※日程は都合により変更する場合がありますのでご了承ください。

問合せ先 海部東部消防署消防課
☎ (442) 1605

